



週報

Rotary
東京本郷ロータリークラブ 

2023-2024 年度 国際ロータリーテーマ 「世界に希望を生み出そう」
東京本郷ロータリークラブテーマ 「皆で団結し、共に前進しよう」

創立/平成 3 年 3 月 13 日 (1991 年)

事務局/〒 102-0072 東京都千代田区飯田橋 1-9-6-905 電話: 03-3238-5350 FAX: 03-3238-5352

インターネットホームページ: <http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail: office@t-hongo-rc.gr.jp

例会: 毎週水曜日 12 時 30 分 例会場: ホテルメトロポリタンエドモント 電話: 03-3237-1111

〒 102-8130 東京都千代田区飯田橋 3-10-8

会長: 井田吉則 副会長: 熊井 寛 会長エレクト: 星野大記 幹事: 飯塚貞子 会報委員長: 林 一好

第 1490 回例会

2024 年 4 月 3 日発行 (No. 1434)

本日の卓話 (4 月 3 日)

「NPO 法人親子はねやすめ
医療的ケア児とその家族の
孤立疲弊を防ぐ取り組み」

東京神田ロータリークラブ 宮地 浩太 様

紹介者 米倉伸三 会員

次回の例会 (4 月 10 日)

第 5 回 クラブフォーラム

2023-24 地区大会報告会/
2024-25 地区大会について

3 月 27 日 第 1489 回例会報告

第 3 回 クラブフォーラム

2023-24 地区大会報告会/
2024-25 地区大会について



会長報告

- 2022-2023 年度「End Polio Now: 歴史をつくるカウントダウン」として感謝状をいただきましたので、報告します。



- 令和 6 年 能登半島地震災害支援へ地区内クラブ、ローターアクトクラブ他より、集まった約 220 万円を送金したと報告がありました。尚、第 2610 地区の原ガバナーから被害状況の報告が届いており、クラブ事務局に保管しております。
- 4 月より、中国出身の米山奨学生 劉 成瑄さんのカウンセラーをお引き受けいただいた杉山会員へ委嘱状が届いています。

出席

会員数: 46 名 出席数: 31 名 欠席数: 12 名

出席免除者数: 3 名 出席率: 72.09%

3 月 6 日修正後出席率: 69.77%

ビジター: 1 名

クラブゲスト: 陽 飛楽君 (米山奨学生)



4. 陽 飛楽君は、本日が米山奨学生として最後の例会となります。
 今後は、本郷国際友の会への参加や、東京本郷ロータクトクラブへの入会を期待しています。



幹事報告

- ロータリー囲碁同好会より、5月18日（土）台湾で行われる囲碁大会のご案内が届いています。事務局へお問い合わせ下さい。
- 2022-2023年度 活動報告書がまとまりクラブHP・会員専用ページへアップしました。パスワードは事務局へお問い合わせ下さい。
- 東京本郷ロータクトクラブ 例会日をお知らせします。
 4月1日（月）、14日（日）（オンライン対応）
 点 鐘：月曜日 19：30 / 日曜日 20：30 ～
 例会場：文京区民センター
 日時・会場等、変更する場合がありますので、事前に確認をお願いします。

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY



「ピアノ伴奏者 金堀さん1年間ありがとうございました」

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

- * 上田 晋会員
 愛する妻、祐子の誕生日お祝いありがとうございます。今年長男武蔵の婚約者とお祝いの会食をします。
- * 齋藤陽彦会員
 通りかかったので、ニコいたしました。
- * 長久保スミ子会員
 本日のクラブフォーラム欠席いたします。

* 清水卓治会員

今年も7月31日、東京ドーム少年野球行きますので、皆様の御支援よろしくお願ひ申し上げます。

ニコニコBOX 20,000 円
 累 計 924,915 円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース
 【★ ハイライト よねやま 288 号 ★】

2024年3月13日発行

【今月のトピックス】

- ・世話クラブへ届けた義援金
- ・マレーシア米山学友会総会開催
- ・寄付金速報 一例年並みの推移ー
- ・「人としての成長を実感」奨学期間を振り返る

《今月のピックアップ記事》

世話クラブへ届けた義援金

ネパール出身の米山学友、ギミル ハリ パラサドさん（2014-15 / 四街道 RC）が2月27日に世話クラブの例会に出席しました。現在は千葉大学法政経学部で講師としてアジアの政治や市民社会について教えながら、同大学のグローバル関係融合研究センターで特任研究員として勤務中。将来は「日本とアジア諸国の懸け橋になれるような研究活動を進めていきたい」と語るハリさん。

今回例会に出席した目的は、義援金を届けるためでした。というのも、母国ネパールで2015年4月に起きた地震により大きな被害が出た際、四街道 RC が義援金として160,000 円の寄付を行い、当時米山奨学生だったハリさんを通じてネパールへ送金していました。この義援金は現地で仮設住宅の建設などに役立てられ、実際に仮設住宅に住んでいた人々はとても喜び、支援をしてくれた四街道 RC の方々に感謝していたそうです。

その時から約9年後、今回の能登地震の発生を受け、当時支援を受けたネパールの方々から「何か力になりたい」との連絡がハリさんに入りました。そして、ネパールから義援金が届き、ハリさん自身の寄付金を加えた170,000 円を例会でクラブ会長へ手渡ししました。

例会場は温かい拍手に包まれ、「受け取った義援金は被災地へ届ける」と、会長から力強い言葉を貰ったとのこと。

▼全文は、こちらよりご覧ください。

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight288_pdf.pdf

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付 1名 10,000 円
 米山特別寄付 1名 10,000 円

のご寄付をいただきました。
 ありがとうございました。